

## **Dienst nach Vorschrift**

### **Rangierpersonal.**

Das Rangierpersonal der SBB verrichtet ab Mittwoch für eine Woche „Dienst nach Vorschrift“, was Verspätungen, insbesondere für Güterzüge, zur Folge haben könnte. Mit dieser Aktion protestiert der Unterverband des Schweizerischen Eisenbahn- und Verkehrspersonalverbandes (SEV) gegen den geplanten Lohnabbau.

Der Zentralvorstand ruft das Rangierpersonal auf, die geltenden Vorschriften betreffend die Sicherheit von Fahrgästen und Personal konsequent anzuwenden. Dazu gehört etwa das Auf- und Abspringverbot, wie in einem Communiqué vom Dienstag mitgeteilt wurde. SEV-Sprecher Stephan Appenzeller rechnet damit, dass dieser „Dienst nach Vorschrift“ zu Verspätungen führen wird.

Berner Tagwacht, 13.11.1996.

SEV > Dienst nach Vorschrift. TW, 1996-11-13